

Keep on Moving!

**Mit DEHAGFIT
bleibst du gut
in Bewegung!**



Herzlichen Glückwunsch!

Du hast dich für einen **DEHAGFIT** Kurs angemeldet.

Dazu begrüßen wir dich sehr herzlich und möchten dir unsere Arbeitsweise im Folgenden vorstellen: Wir möchten in dir das Feuer der Begeisterung für regelmäßiges Training entfachen. Unser Training will den Menschen als Ganzes ansprechen. Denn schließlich soll nicht nur der Körper, sondern auch der Geist und die Seele von diesem ganzheitlichen Konzept profitieren. Wir versprechen dir: **Unser Training hat Hand, Herz und Verstand!** Denn wir von **DEHAGFIT** sind für dich da. Wir nehmen deine Wünsche und Bedürfnisse ernst. Unser **Vorschlag**: *Öffne dich für ein anspruchsvolles Trainingsprogramm und freundliche Mitmenschen, die ebenso denken und ihre Freude mit dir teilen möchten.*

Wir sind die Pioniere des Aqua Fitness Trainings in Deutschland und bis heute Vorreiter auf unserem Spezialgebiet – überzeuge dich selbst!

Denn unsere Bildungsakademie - die DEHAG ACADEMY - qualifiziert jährlich zahlreiche Aqua Fitness Trainer. Um unserem hohen selbstgestellten Qualitätsanspruch gerecht zu werden besuchen wir regelmäßig nationale und internationale Fortbildungen und Fachmessen und beschäftigen uns ständig mit den neuesten Trends im Fitness- und Gesundheitssektor. Daraus erarbeiten wir Konzepte, die dir helfen, schnellstmöglich deine Trainingsziele zu erreichen. Dabei arbeiten wir eng auch mit euch allen - unseren Teilnehmern - zusammen. Für Ideen und Wünsche sind wir jederzeit offen. Bitte sprich uns gerne bei Bedarf an!

Unser Leitbild: Die DEHAGFIT Philosophie

Wir leben Aqua Fitness und Rehasport im Wasser auf einem hohen fachlichen Kompetenzniveau. Dabei steht der Mensch im Mittelpunkt. Dies gilt für unsere Teilnehmer genauso wie für unsere Trainer und Mitarbeiter. Ihre Zufriedenheit und ihre Erfolge sind uns wichtig. Wir empfinden es als ein Privileg in einer Umgebung voller Vertrauen und Respekt zu arbeiten. Dies zahlt sich auch aus: Unsere Mitarbeiter sind hochmotiviert, beweisen Leistungsstärke und Engagement und bringen ihre Erfahrungen ein. Jeder von uns weiß: Wir sind ein Team! Und wer sich mit seiner Aufgabe identifiziert, ist einfach besser, mit mehr Freude und Eifer dabei – und hat quasi automatisch auch viel mehr Spaß an der Sache.

Herzlichste Grüße!

Deine **Karin & Michael „Exercice“ Becker**